
Rieux

Un riolien à l'Olympia

Retour en images sur le concert de Jacques



Jacques Besset sur la mythique scène de l'Olympia.

► Comme nous vous l'annoncions dans notre édition du 5 mai, l'accordéoniste riolien Jacques Besset a joué sur la scène de l'Olympia, samedi 8 mai. Il était l'invité de l'accordéoniste Sylvie Pullès. Une expérience inoubliable, «*le sommet*» de sa carrière dont il a rapporté quelques souvenirs photographiques au Bonhomme picard.



Emilio Corfa, Sylvie Pullès et Jacques Besset dans les loges